

## Unser Herr Direktor

Wir beschreiben heute unseren Herrn Direktor Martin Friedl.

Er ist 40 Jahre alt und genau 1,80 m groß. Den sportlichen Mann trifft man sehr häufig am Fußballplatz.

Obwohl er einen kleinen, runden Bauch hat, sieht er muskulös aus. Besonders auffällig in seinem Gesicht sind seine strahlend grünen Augen und sein „Dreitagebart“. Manchmal bändigt er seine braunen, kurzen Locken mit Gel. Bekleidet ist er häufig recht dunkel. Am liebsten trägt er Stoffhosen und Poloshirts. Dazu kombiniert er immer schwarze Lederschuhe. Das sieht sehr elegant aus.

Humorvoll ist er, weil er fast jeden Spaß versteht. Er kann lustig und streng zugleich sein. Für Probleme seiner Schüler hat er immer ein offenes Ohr.

Wir sind sehr froh, ihn als Direktor zu haben.